



## Bezirk DonauStadt – DonauStadt.Kultur

### Open Call

Der Bezirk DonauStadt – DonauStadt.Kultur engagiert sich sehr intensiv im Bereich der darstellenden Kunst und unterstützt Kunstschaffende der freien Szene direkt mit Auftrittsmöglichkeiten im Bezirk oder indirekt über die attraktiv geförderten Proberäume für die freie Szene in den Seestadt Studios.

Als weiteres Zeichen der engen Partnerschaft zwischen dem Bezirk DonauStadt und den Künstler\*innen aus dem darstellenden Bereich bietet der Bezirk DonauStadt – DonauStadt.Kultur mittels einer Bezirkskulturförderung ausgewählten Tanz- und Performancekünstler\*innen die **Möglichkeit ein Stück zu entwickeln und aufzuführen**. Dazu fördert der Bezirk DonauStadt – DonauStadt.Kultur für mindestens drei Wochen kostenfreie Proberäume in der Seestadt Aspern sowie ein Honorar für die Entwicklung (Probenprozess), zwei Aufführungen und einen Artist-Talk.

#### THEMA

**Thema des Open Calls** ist das diesjährige Leitthema von DonauStadt.Kultur „**expand boundaries**“ („**Grenzen erweitern**“).

Die Künstler\*innen und Choreograf\*innen sollen sich mit Grenzen/Begrenzungen/Rändern im gesellschaftlichen, privaten oder künstlerischen Kontext auseinandersetzen und diese möglicherweise erweitern oder auflösen. Künstlerisches Risiko sowie experimentelle, außergewöhnliche Formate sind ausdrücklich erwünscht.

#### EINREICHFRIST

**Ende der Einreichfrist ist der 15. September 2024.**

Einreichungen sind per E-Mail an [donaustadt.kultur@gmx.at](mailto:donaustadt.kultur@gmx.at) zu übermitteln.

Der\*die ausgewählte\*n Künstler\*innen wird bzw. werden bis zum 22. September 2024 benachrichtigt und über die weitere Vorgangsweise informiert.

#### WAS ERWARTET DIE\*DEN AUSGEWÄHLTE\*N?

Ein **Produktionskostenzuschuss** (Honorar(e), Raummiete, Präsentationszuschuss, Werbung) von **mindestens EUR 7.000,- bis maximal EUR 12.000,-** (Brutto) für den dreiwöchigen Entwicklungsprozess und die beiden Aufführungen (abhängig von der Anzahl der Künstler\*innen; maximal drei künstlerisch Beteiligte).

**Proberäume für mindestens drei Wochen.** Vom **28. Oktober bis 10. November 2024** steht ein **90 m2 Studio** und vom **11. bis 17. November 2024** der **330m2 große Saal in den Seestadt Studios (Am-Ostrow-Park 11, 1220 Wien)** für den Probenprozess und die Aufführungen zur Verfügung.

Näheres zu den Seestadt Studios findet man unter <https://www.impulstanz.com/studios>.

**Zwei Live-Präsentationen** der erarbeiteten Performance **am 16. und 17. November 2024** in den Seestadt Studios (einmal mit anschließendem Artist-Talk), sowie ein Foto- und/oder Videotermin während des Entwicklungsprozesses.

#### TEILNAHMEKRITERIEN

Der Open Call richtet sich an alle Künstler\*innen, die im Bereich Tanz und/oder Performance arbeiten.

Auch Künstler\*innenduos bzw. -kollektive können einreichen.

Die auf den eingereichten Konzepten beruhenden Performances (auch Showings etc.) dürfen noch nicht öffentlich aufgeführt worden sein.

Die Förderrichtlinien der Stadt Wien – MA 7

(<https://www.wien.gv.at/kultur/abteilung/foerderungen/richtlinie-bezirk.html>) sowie des Bezirks Donaustadt (<https://www.wien.gv.at/donaustadt/kulturfoerderung>) sind einzuhalten. Jede Bewerbung erfolgt unter Ausschluss des Rechtsweges. Es besteht auch kein Rechtsanspruch auf eine Förderung.

#### WAS MUSS DIE EINREICHUNG BEINHALTEN?

Konzeptbeschreibung (inklusive Titel des Projekts) auf max. 2 A4-Seiten (exkl. Skizzen, Fotos, etc.)

Kostenkalkulation der Produktion der Performance (inkl. Transporte, technisches Leih-Equipment etc.)

Lebenslauf der\*s beteiligten Künstler\*innen

Portfolio (wenn möglich inkl. Videolinks)

Kontakt Daten (E-Mail und Telefonnummer)

DÜRFEN FÜR DAS PROJEKT EXTERNE FÖRDER- ODER SPONSORINGGELDER BEANTRAGT  
WERDEN?

Ja, der\*die Bewerber\*innen können selbstständig zusätzliche Förderungen oder  
Materialsponsorings bei Dritten beantragen um das Produktionsbudget aufzustocken. Diese  
Vorgangsweise ist ausdrücklich erwünscht.

WEITERE FRAGEN ODER INFORMATIONEN NOTWENDIG?

Bitte kontaktieren Sie die Bezirksvorstehung Donaustadt (Telefon: +43 1 4000-22128) oder  
den Vorsitzenden der Kulturkommission Donaustadt Bezirksrat Mag. Christian Stromberger  
(Telefon: +43 664 885 40 940).

Webseite: <https://donaustadt-kultur.at>



## Bezirk Donaustadt – Donaustadt.Kultur

### Open Call

The district of Donaustadt - Donaustadt.Kultur is very committed to the performing arts and supports artists from the independent scene directly with performance opportunities in the district or indirectly via the attractively subsidised rehearsal rooms for the independent scene in the Seestadt Studios.

As a further sign of the close partnership between the district of Donaustadt and artists from the performing arts, the district of Donaustadt - Donaustadt.Kultur offers selected dance and performance artists the **opportunity to develop and perform a piece** by means of district cultural funding. To this end, the district of Donaustadt - Donaustadt.Kultur supports free rehearsal rooms in Seestadt Aspern for at least three weeks as well as a fee for the development (rehearsal process), two performances and an artist talk.

#### THEME

The **theme** of the **Open Call** is this year's main topic of Donaustadt.Kultur 'expand boundaries'.

The artists and choreographers should explore boundaries/limits/borders in a social, private or artistic context and possibly expand or dissolve them. Artistic risk-taking and experimental, unusual formats are expressly encouraged.

#### SUBMISSION DEADLINE

**The deadline for submissions is 15 September 2024.**

**Submissions must be sent by email to [donaustadt.kultur@gmx.at](mailto:donaustadt.kultur@gmx.at).**

The selected artist(s) will be notified by 22 September 2024 and informed about the further procedure.

## WHAT CAN THE SELECTED PARTICIPANT EXPECT?

A **production cost subsidy** (fee(s), room rental, presentation subsidy, advertising) of **at least EUR 7,000 to a maximum of EUR 12,000** (gross) for the three-week development process and the two performances (depending on the number of artists; maximum of three artistic participants).

**Rehearsal rooms for at least three weeks.** From **28 October to 10 November 2024** a **90 m2 studio** and from **11 to 17 November 2024** the **330 m2 hall in the Seestadt Studios (Am-Ostrom-Park 11, 1220 Vienna)** will be available for the rehearsal process and the performances.

More information about the Seestadt Studios can be found at <https://www.impulstanz.com/studios>.

Two live presentations of the developed performance on 16 and 17 November 2024 in the Seestadt Studios (once with a subsequent artist talk), as well as a photo and/or video session during the development process.

## PARTICIPATION CRITERIA

The Open Call is aimed at all artists working in the field of dance and/or performance.

Artist duos or collectives can also submit works.

The performances (including showings etc.) based on the submitted concepts must not have been performed in public before.

The funding guidelines of the City of Vienna - MA 7 (<https://www.wien.gv.at/kultur/abteilung/foerderungen/richtlinie-bezirk.html>) and the district of Donaustadt (<https://www.wien.gv.at/donaustadt/kulturfoerderung>) must be observed. All applications are subject to the exclusion of legal recourse. There is also no legal entitlement to funding.

## WHAT MUST THE SUBMISSION CONTAIN?

Concept description (including title of the project) on max. 2 A4 pages (excl. sketches, photos, etc.)

Cost calculation of the production of the performance (incl. transport, technical rental equipment, etc.)

Curriculum vitae of the artists involved

Portfolio (if possible incl. video links)

Contact details (e-mail and telephone number)

CAN EXTERNAL FUNDING OR SPONSORSHIP BE APPLIED FOR THE PROJECT?

Yes, applicants can independently apply for additional funding or material sponsorship from third parties to supplement the production budget. This approach is expressly encouraged.

FURTHER QUESTIONS OR INFORMATION REQUIRED?

Please contact the Donaustadt District Council (phone: +43 1 4000-22128) or the Chairman of the Donaustadt Cultural Commission, District Councillor Christian Stromberger (phone: +43 664 885 40 940).

Website: <https://donaustadt-kultur.at>